



3 Pièces
76 m²
13600
740 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Avenue du Roi Albert – Résidence récente avec piscine 3 pièces – 75,78 m² Carrez – Terrasse 30 m² Au cœur d'une résidence récente avec piscine, idéalement située sur l'Avenue du Roi Albert à Cannes, cet appartement 3 pièces de 75,78 m² Carrez bénéficie d'une belle terrasse de 30 m² exposée sud-ouest, offrant un ensoleillement optimal. Situé au 2ème étage, il se compose comme suit : Entrée Salon / salle à manger lumineux Cuisine indépendante Deux chambres disposant chacune de leur salle d'eau L'appartement est vendu avec un garage en sous-sol et une cave. Charges : 210 € / mois Taxe foncière : ...

Avenue du Roi Albert – Recent Residence with Pool2-Bedroom Apartment – 75.78 m² (Carrez Law) – 30 m² Terrace ideally located on the prestigious Avenue du Roi Albert in Cannes, within a recent residence featuring a swimming pool, this bright 2-bedroom apartment offers 75.78 m² of living space (Carrez Law) and a 30 m² south-west facing terrace, enjoying optimal sunlight. Located on the 2nd floor, the apartment comprises: Entrance hall Bright living and dining room Separate fully equipped kitchen Two bedrooms, each with its own shower room A private underground garage and a cellar complete this ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISSETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

